

A LA COMUNIDAD DE PROFESORAS DE POSGRADO DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA

Comparto expresamente las consideraciones que sustentan mi interés en proponerme para representar a las profesoras de posgrado en la Comisión Constituyente Transitoria de Igualdad de Género de nuestra Facultad:

1. Ser egresada, profesora y Coordinadora de la Especialización *El Género en la Economía*, me ha hecho parte de un espacio académico de la Facultad de Economía que, durante casi 15 años, ha impulsado sistemáticamente la incorporación de la perspectiva de género en el estudio del vínculo género y economía.
2. Reconocer que los recientes procesos de visibilización de la violencia contra las mujeres en nuestra Universidad, representan hechos innegables que abren un umbral de posibilidades para una transformación profunda, con miras a desnaturalizar y erradicar las violencias de género en y desde los espacios universitarios.
3. Considerar primordial un trabajo inmediato y consistente de la Comisión Transitoria, para que, en un breve tiempo, cumpla con lo previsto en los Lineamientos generales y en el Manual para la conformación y funcionamiento de la que será la Comisión Interna para la Igualdad de Género en la Facultad de Economía. Este trabajo supondrá articular un esfuerzo colectivo sustentado en la participación de todos los sectores de mujeres de la Facultad y una visión incluyente de nuestras necesidades y especificidades como comunidad.

En caso de resultar electa, manifiesto el compromiso de promover la participación de profesoras de posgrado, disponibilidad para continuar mi proceso formativo en herramientas teóricas y metodológicas para la igualdad de género, así como colaborar y cooperar activamente en las tareas encomendadas a la Comisión Constituyente Transitoria de Igualdad de Género.

La votación se realizará el 24 de marzo de 2021, de las 10:00 horas a las 20:00 horas en la página <https://jornadaelectoral.unam.mx>

Mi más atento saludo, invitando a su participación en este importante proceso para nuestra comunidad.

ATENTAMENTE
Cd. Mx., a 16 de marzo de 2021

Mtra. Virginia Elizabeth García Sánchez